



VILLAMAYOR DE ARMUÑA ■ MEDIO AMBIENTE

# La CHD adjudica por más de 1,7 millones la recuperación de la ribera del Tormes

■ Las actuaciones afectan a 7,5 kilómetros de la margen derecha del río  
■ El proyecto creará un nuevo espacio ambiental, didáctico y de ocio

EÑE

La Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) ha adjudicado a la empresa Acsa, Obras e Infraestructuras, S.A., por 1.722.389 euros el proyecto de recuperación ambiental de la ribera del Tormes a su paso por Villamayor, que se enmarca dentro del II Plan de Restauración de Riberas de la cuenca del Duero.

Una actuación que permitirá recuperar y poner en valor un espacio de más de 40 hectáreas en la margen derecha del Tormes para el uso y disfrute de los ciudadanos, así como integrar el Campus de la Universidad en el municipio.

En total, el proyecto afecta a un tramo de 7,5 kilómetros en la margen derecha del Tormes, desde la entrada del río en el término municipal de Villamayor a la altura de la EDAR de Salamanca, hasta la denominada Isla del Canto, donde se construirán caminos peatonales, carriles bici y zonas de estacionamiento para mejorar la accesibilidad al entorno, la plantación y siembra de nueva vegetación con 6.715 ejemplares, se recuperará el canal y el entorno de los molinos y se recrearán hábitats naturales y refugios para animales con el fin de proteger la fauna autóctona de la zona.

De esta manera, con la ejecución de estas obras se pretenden conseguir cuatro grandes objetivos: la mejora de la comunicación longitudinal de la ribera y el acceso al río, la recuperación ambiental de la ribera en toda esta zona, la ordenación de los usos del río y la puesta en valor de los elementos más singulares del entorno.



El proyecto afecta a la margen derecha del río a su paso por Villamayor./EÑE

## Un gran corredor verde

El proyecto para recuperar la ribera de la margen derecha del Tormes, que incluye la creación de dos reservas ambientales y un corredor verde de dos kilómetros, permitirá acondicionar con bancos, papeleras, pasarela peatonal y señalización adecuada y hacer una zona agradable de paseo, de ocio y de estancia para los numerosos visitantes y pescadores que se acercan a este lugar que engloba importantes

variedades de flora y fauna autóctonas.

Estas actuaciones estarán financiadas en un 70% por la CHD, un 20% por la Junta de Castilla y León y el 10% restante por el Ayuntamiento de Villamayor y supondrá la creación del parque fluvial que estará integrado en el Parque Científico de la Universidad y la recuperación del entorno de los antiguos molinos de El Canto y La Moral.